

► *“El propósito es controlar el avance”, dijo Alto Comisionado de la PCM.*

Se realizó reunión descentralizada que ayude a seguir erradicando la minería ilegal

● *“Gobierno regional y local también tienen que comprometerse”, acotó.*

Teniendo en cuenta que Loreto es uno de los lugares donde la minería ilegal está activa, es que en las instalaciones de la Región Militar Oriente, se llevó a cabo una reunión descentralizada donde se trabajó una agenda propia de la comisión multisectorial de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) así como una mesa de trabajo en donde estuvieron presentes representantes del gobierno regional, gobiernos locales y de la sociedad civil organizada en donde dieron a conocer sus inquietudes y la realidad de la zona.

“Estamos en la octava semana que hemos asumido esta representación por encargo del presidente de la República. En esta actividad les informamos qué se está haciendo en el proceso de erradicación de la minería ilegal aquí, tenemos todas las realidades del Putumayo, Mazán y Yavarí.

No es fácil erradicar la minería ilegal en la Amazonía peruana. A grosso modo, en el Putumayo está mezclado con otras actividades y cuando se les persigue a través de la Marina se trasladan al otro frente que está protegido por las Farc que pensábamos que estaba bastante desarticulada pero no es así.

En la zona del Yavarí, por Islandia por ejemplo, está metido el narcotráfico, son puntos álgidos que requieren de la presencia del Estado. Por eso nuestra presencia acá como el ministerio de Interior, de Relaciones Exteriores, de energía y Minas, así como representantes de las Fuerzas Armadas y Policiales”, indicó Antonio Fernández, Alto Comisionado encargado de Asuntos de Erradicación de la Minería Ilegal Formalización y Remediación de la PCM.



Antonio Fernández

El funcionario agregó que el propósito y objetivo para este año es controlar el avance de la minería ilegal fluvial con la colaboración y el esfuerzo de todos.

“Esa acción perjudica a las comunidades nativas, a las poblaciones adyacentes a los accesos de agua. Asociado a la minería ilegal hay explotación laboral y eso también queremos evitar. En la erradicación de la minería ilegal también tienen que participar el gobierno regional y los gobiernos locales, tienen que comprometerse en el desarrollo de fronteras vivas, ellos son los que están más cerca de la población, no solo con operativos bajará el índice de la minería ilegal. Todos los agentes del Estado tienen que comprometerse”, agregó. Fernández Jerí.

Agregó que se encontraban por cinco días en la zona límite de Huánuco y Pucallpa en donde destruyeron más de 20 campamentos de minería ilegal, con la participación de la policía, Fuerza Aérea, Marina, Ejército y policía nacional. (GL)